

Collège Paul Eluard. Le prix Bouquineurs d'Armor

Publié le 19 septembre 2018



Jeudi 13 septembre, les anciens élèves de quatrième, désormais en troisième, sont venus présenter une de leur production, une émission littéraire radiophonique, à la salle de permanence. Un véritable studio a été installé dans les lieux pour présenter le travail effectué sur une sélection de livres. Nez sur le micro et casque sur les oreilles, les jeunes ont été fortement applaudis par tous les protagonistes de l'opération.